



Communiqué de presse Tarbes Citoyenne Ecologique et Solidaire

La cagnotte en ligne lancée par TCES pour venir en aide au collectif des personnes du quartier Nord et du club de foot Nouvelle Vague qui ont monté une banque alimentaire à Tarbes a permis de collecter, pour l'instant, 2710 euros.

Un grand merci, tout d'abord, à toutes celles et à tous ceux qui ont participé. Cela nous a permis de faire un premier chèque de 2000 euros pour continuer cette aide essentielle auprès des plus démunis.e.s.

La période de confinement a fait ressortir une misère cachée en temps normal, la cantine scolaire jouant un rôle important pour les familles en difficulté. Les familles concernées par la distribution de colis alimentaires sont, en grande majorité, en dehors des circuits habituels de solidarité.

Cette initiative a déjà permis la distribution d'un peu plus de 500 colis, à raison d'une cinquantaine par jour.

On peut faire des dons directement auprès de l'association, on peut aussi donner des adresses de personnes que l'on sait en difficulté (même en dehors de Tarbes). Pour cela, merci de nous envoyer un mail avant, nous ferons le lien (tarbescitoyenne@orange.fr)

On peut aussi, pour ceux qui ne l'ont pas encore fait, participer à notre cagnotte en ligne. Elle est encore ouverte pour permettre d'accroître notre aide :

<https://www.lepotsolidaire.fr/pot/pxfjtdpz>

Merci à toutes et à tous.

Prenez bien soin de vous et de vos proches.

Hervé CHARLES, TCES